



de no haberse empeñado en matar recibiendo, hubiera cortado más de una oreja. Su segundo era un novillo difícil con el que luchó para conseguir otra orejita.

David Lorente es un torero nervioso y bailarín que pone mucha pasión en su toreo. Cortó una oreja en cada toro. El último tenía mucha casta y le impuso la lidia al torero.

No teníamos capitalistas para sacar a hombres a las matadores y los sacaron sus familiares.

Pasé un día excelente en el Tejadillo (Presidencia) dimos 4 orejas y ninguna se protestó. El ambiente de lo más cordial.

El único punto negro es que al tratar de salir del ruedo por el burladero de cemento que hay debajo de la Presidencia me quedé atascado en ese renglizo de puertecilla. Alcadesa, teniente alcalde y algún mozo de espada

hicieron que pudiera salir y empezar la corrida.

**LO QUE NO VI:** las actividades infantiles de los niños. Tampoco ví los enfrentamientos que hubo en la pista para que tocara Columbia después de la lluvia. Desgraciadamente hubo una pelea en fiestas que fastidió amigos, peñas, padres y familiares. No estuve en el Cristo; me contaron que fue un día de mucha armonía y tranquilidad y que los músicos que tenían que tocar en Ciruelos se marcharon a Ciruelas (Se resolvió el malentendido).

**LO PERDIDO:** lamentablemente dos actividades de mucha solera no se han realizado, la ronda y el torneo de frontenis. Tendremos que analizar o tratar de restablecerlas.

*Félix Sebastián, el Juaniche*

## FIESTAS DE SEPTIEMBRE

*Es 8 de septiembre de 2003.*

*No esperábamos poder estar en Maranchón este día por ser lunes, día laborable; pero nuestro amor a la Madre nos llevó a solicitar un permiso especial y nos concedieron faltar el lunes. (Gracias, Jefe de Estudios).*

*Para comenzar bien el día, a las 0 horas, subimos a rondar a la Madre en su cumpleaños con piropos musicales: "Las mañanitas", "Qué hermosa sois", "A la luz de las estrellas"...y otras varias.*

*Al bajar, nos enteramos de que "La Diana" de la mañana era amenizada por nuestros "músicos de siempre" y, aunque la noche estaba mucho más que fresca, pusimos el despertador al acostarnos, por sí...*

*Antes de las 8 ya estábamos despiertos. Y, al primer cohete, saltamos de la cama. ¡Amaneció una mañana encantadora!*

*Hacía muchos años que no acompañábamos a los músicos en la vuelta al pueblo y, hemos de decir que disfrutamos de lo lindo: cantando, bailando, bebiendo algún trago de chinchón...sólo faltó el chocolate.*

*A las 12 y media comenzaba la misa en la ermita. Más gente de lo que se podía suponer y, curiosamente, bastantes paisanos que ni conocíamos.*

*Por la tarde... "la caldereta": buena y abundante. Creíamos que iba a sobrar la mitad... pero al final, como siempre, no quedó ni gota.*



*Caldereta*

*Y de colofón un encantador dúo musical: amenos, alegres, incansables, complacientes.*

*Aunque el viento estaba algo enfadado, (no sé qué le habrían hecho) no molestaba en absoluto nuestra alegría; más bien, al contrario, refrescaba nuestro sudoroso cuerpo.*

*En fin, un día completo.*

*¡ Gracias, autoridades municipales !*

*José A. y Julita*